

Lidera Leinier Juegos de la Mente tras las primeras cuatro rondas



La Habana, 26 feb (RHC) El GM cubano Leinier Domínguez lidera por mejor sistema de desempate los Juegos de la Mente, que tienen lugar hasta el tres de marzo en la ciudad china de Huaian.

El antillano, que no juega torneos clásicos desde octubre del pasado año, comparte la cima con el ucraniano Ponomariov y el chino Wang Hao, pero por mejor desempate marcha en la primera posición.

Domínguez, ganó sus dos primeras partidas ante el GM ucraniano Vassily Ivanchuk y el checo David Navara y dividió el punto ante el ucraniano Ruslan Ponomariov y el chino Wang Hao.

El ajedrez de los Juegos de la Mente se desarrollan en tres modalidades , partidas a 20 minutos, donde se juegan siete rondas, blitz a tres minutos, 30 partidas, y sistema vasco donde se jugaran cinco rondas.

Este sábado se efectuarán las últimas tres rondas a 20 minutos y el cubano Leinier comenzará enfrentando con piezas negras al GM polaco Radoslav Wojtaszek.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/85507-lidera-leinier-juegos-de-la-mente-tras-las-primeras-cuatro-rondas>



Radio Habana Cuba